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53ª SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO. Ata. Aos vinte e 1 

quatro dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, às onze 2 

horas, teve início a Sessão do Conselho Universitário (CONSU) da 3 

UNIFAI, por videoconferência, sob a presidência do Reitor, Prof. Dr. 4 

Alexandre Teixeira de Souza. Participaram os Conselheiros Wendel 5 

Cleber Soares, Vice-Reitor; Fúlvia de Souza Veronez, Pró-Reitora de 6 

Ensino; Márcia Zilioli Bellini, Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-7 

Graduação; Liliana Martos Nicoletti Toffoli, Pró-Reitora de 8 

Extensão, Representantes dos Professores Doutores, Estevão Zilioli, 9 

Alexandre Wolf, Izabel Castanha Gil e Miguel Ângelo de Marchi; 10 

Representantes dos Professores Mestres, Alexandre Rodrigues Simões, 11 

Simone Leite Andrade e Rogério Buchala; Chefe do Departamento de 12 

Ciências Biológicas e da Saúde, Bruno Ambrósio da Rocha; 13 

Representante dos funcionários, Mateus Augusto Vitorelli; 14 

Representante da Comunidade proposto pelo Reitor, Marcos Roberto 15 

Fratini. Convidado a participar da Sessão o Diretor de Comunicação 16 

da UNIFAI, Daniel Torres Albuquerque. Ausentes os Conselheiros Jean 17 

Cardoso de Moura, Gustavo Taniguchi Rufino, Fabrício Rimoldi e 18 

Jocelio Felipe Cavassini Souza. Verificada a existência de quórum, 19 

o Presidente cumprimentou a todos e deu início à Sessão desejando 20 

um ótimo início de ano aos Conselheiros presentes. 01. Comunicações 21 

da Presidência: a) Aprovação da Ata da 52ª Sessão Ordinária. b) 22 

Comunicou que será realizado sorteio aleatório para três vagas junto 23 

à representação discente, sendo duas para o Conselho Universitário 24 

e uma vaga para o CEPE, mediante demonstração de interesse por parte 25 

dos alunos matriculados. 2. Expediente. a) Regimento Interno da 26 

Divisão de Comunicação. Cons. Alexandre Teixeira cedeu a palavra ao 27 

Diretor de Comunicação que explicou sobre a necessidade de 28 

atualização do Regimento do setor de comunicação da IES. Apresentou 29 

a estrutura vigente na divisão que representa e falou da proposta 30 

em pauta que contempla quatro pontos, dentre esses, a necessidade 31 

da criação de novos cargos com as atribuições já apresentadas no 32 

documento em análise. A apreciação dos Conselheiros Alexandre Wolf, 33 

Mateus Vitorelli e Marcos Fratini em relação a proposta apresentada, 34 

foi de que não seria pertinente a atualização do Regimento antes da 35 

criação de novos cargos, haja vista a necessidade de aprovação por 36 

lei municipal. Sendo assim, com o acordo de todos, a presidência 37 

declarou a retirada do expediente para melhores estudos. 3. Outros 38 

assuntos: a) Palavra Aberta aos Conselheiros. A Conselheira Fulvia 39 

Veronez sugeriu aos Conselheiros conferir ao CEPE autonomia na 40 

aprovação de adequação de matriz curricular dos cursos de graduação 41 

já autorizados a funcionar por este Conselho Universitário, com 42 

emissão de ato próprio. Explicou que a proposta facilitará os 43 

trâmites internos e não impactará em questões externas da IES. O 44 

Conselheiro Mateus Vitorelli disse concordar com a proposta, mas 45 

sugeriu a inserção do texto junto às atribuições do CEPE para 46 

posterior aprovação. Desta forma, o assunto será incluído na próxima 47 

pauta para apreciação. Na sequência, a Conselheira Fulvia Veronez 48 

informou que o curso de graduação em Design deverá ter sua renovação 49 

de reconhecimento solicitada ao Conselho Estadual de Educação e que 50 

o curso vem sofrendo com baixa demanda há alguns anos. Explicou que 51 

o último reconhecimento se deu por 01 (um) ano sob condições de 52 

implantação de melhorias que demandam alto investimento. Por fim, 53 
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solicitou a manifestação dos Conselheiros quanto ao pedido de 54 

renovação do curso somente aos alunos vinculados, para fins de 55 

expedição dos devidos diplomas. O Conselheiro Estevão Zilioli disse 56 

concordar com a proposta, sendo o mais sensato diante das condições 57 

do curso. Ato contínuo, os Conselheiros votaram favoravelmente ao 58 

encerramento da oferta do curso de Design e à solicitação da 59 

renovação do reconhecimento para os alunos em curso. Não havendo 60 

mais pronunciamentos, a próxima Sessão Ordinária foi agendada para 61 

o dia 31 de março de 2023. Nada mais a constar, o Presidente 62 

agradeceu a presença de todos e, às onze horas e quarenta e três 63 

minutos, declarou encerrada a Sessão. Eu, Rita de Cássia Siqueira, 64 

Secretária Acadêmica, lavrei, datei e assinei a presente Ata em duas 65 

laudas que, após lida e achada conforme, foi assinada pelos 66 

presentes. Adamantina, 24 de fevereiro de 2023..................... 67 


